

2007.7.25

鈴鹿8耐の参戦目的は人材育成です。過酷でミスを許さないレースの世界は人を育てるための宝庫です。チームワーク、技術、情熱、全てが要求され結果はクリアに出てきます。

鈴鹿8耐に参戦する学生達に皆様のエールをお願いします。

学生全員の夢と卒業生の誇りを乗せて全力で走ります。



単独参戦にチャレンジするメンバー

今年の目標は、7月29日午後7時30分に皆で笑う事、泣く事つまり完走する事なんです。

私達が力を合わせて完走する事は事よりも困難な事であり、この歳で8耐に2回も参加できる事を誇りに思います。

HRC(ホンダレーシング)が優勝する事。私の生に一度の勝負どころがあるとすればこの8耐です。

私達は、この8耐に全力で取り組み、ホンダテクニカルカレッジの8耐参戦元年を輝かしく飾つてみせます。

最後にこの文章を読んで、下さった皆さん、このチームは純粹なHTECのチームです。皆さん

チームなんですね。一緒に素晴らしいメカニックを目指して頑張りましょう!

安定した走りでサーキットを駆ける白上先生

二輪整備同好会
顧問&第2ライダー
白上 貴紀

安心して走れる車両を提供する

二輪整備同好会
フロント担当
吉田 圭助

安心して走れる車両を提供する

二輪整備同好会
監督
村石 忠

</div